



千歳市立北陽小学校  
5年生 学年通信 No.30  
2023年11月17日

## ◆学習発表会、ありがとうございました

先日は、たくさんの保護者の方々にご来校いただきました。子ども達の頑張り、ご覧いただけましたでしょうか。本番終了後には、「やり切った！！」と満足な表情を浮かべる児童が多く、これまでの努力をしっかりと発揮できたことが伝わってきました。

今回の発表会を通して高めた一体感や一人ひとりの責任感を、日々の生活に生かし、最高学年に向けてさらに高め合えるように、担任一同力を尽くしてまいります。



### 開校30周年記念

## 「北海道日本ハムファイターズ 北海道応援大使プロジェクト選手交流会」

22日(水) あの日本ハムファイターズの選手が北陽小学校にやって来ます。誰が来るのか5年生児童は、盛り上がっています。5年生代表がファイターズの選手とキャッチボールができる(4名)ということで、申し込みが殺到していました。本日、抽選でキャッチボールができる幸運な児童が決まりました。記念撮影あり、質問コーナーありと当日が楽しみです。

## 小中交流会があります！

22日(水) 小中交流会が行われます。毎年、行われているもので今年は北陽小学校にみどり台小学校、勇舞中学校の先生方が学校の様子を見に来ます。以前、お世話になった先生方が高学年になり、立派に成長した姿を楽しみに来るかもしれません。1・2組は体育、3・4・5組は算数を公開します。